





Natalie Glasson ~ Madre María y María Magdalena: Las discusiones sobre Pasos de apoyo para disolver el miedo y la enfermedad

<http://www.omna.org>

Madre María: Es con la vibración de la novena Rayo de Luz que os saludo a vosotros hoy, que produzca los colores brillantes y las vibraciones de una luz azul y verde, se centró en la integración y la exploración del alma, así como la fusión de los cielos con la Tierra - la luz con la materia.

Por favor, permítame que le haga radiestesia a la luz azul y verde, lo que permite que se filtre en todo su ser.

A medida que la realidad de la luz azul y verde de la novena Ray le rodea, déjate respirar en la vibraciones de sanación, sabiduría y

cambios transformacionales que este aspecto del Creador promueve.

Integración del alma con todos los aspectos de sus cuerpos físico, emocional y mental es esencial en todos los períodos de la ascensión, y sin embargo es en esta etapa es de vital importancia.

Es importante y necesario para que usted tenga confianza en la divinidad, la verdad y habilidades sagradas de su alma que se transmiten a través y encarnan todos los aspectos de su ser y de la realidad en la Tierra.

Esto no quiere entender la mística y habilidades individuales sagrados para usted. Más que es entender las herramientas básicas y habilidades de tu alma da a luz y mejora dentro de su ser, que puede ser reconocido como el mismo en todos los seres.

Este es el momento para que la humanidad se unen juntos en una profunda comprensión y la confianza en sus capacidades espirituales y naturales para alterar y cambiar las circunstancias en la Tierra y en sus realidades personales.

Los sistemas de creencias de la Tierra y los creados por la humanidad que preocupan y rigen la vida cotidiana en la Tierra ahora necesitan ser borrado por completo, con nuevas creencias nacen desde el alma de cada persona, crean y ancladas como la nueva conciencia de la humanidad.

María Magdalena: El miedo es simplemente una puerta delante de ti, que se puede abrir para permitir a abrazar nuevas superior

vibraciones de amor y de verdad sobre todo dentro de su realidad en la Tierra.

Una puerta antes de que usted sólo se convierte en un bloqueo o un obstáculo cuando usted cree que no tiene la capacidad o la fuerza para abrir la puerta. Voy a compartir con usted, usted recordará, y potenciar su confianza y valor, como digo a usted que usted tiene el poder de abrir la puerta y experimentar la verdad poderosa de amor del Creador.

El Creador no quiere que sufras con ninguna forma de embargo o experiencia de miedo o enfermedad. El Creador desea para usted para disolver todas las formas de apego al miedo y la enfermedad, la realización de su poder para mover a través de su ascensión, la creación de experiencias dichas sólo amorosas y positivas para sí mismo.

Apego o desapego a la creación y experiencia del miedo y la enfermedad son ahora su elección. Usted hace esta elección a través de sus procesos de pensamiento y aquel en el que usted elija para creer.

¿Cree usted que el miedo te limita, la causa de su energía y potencia a desmoronarse, por lo tanto ha causado que sienta desamparado? ¿Cree usted que el miedo es la tuya a comprender y vivir en su realidad?

¿Cree usted que la enfermedad es su derecho divino, o es inevitable, cuando la evidencia de la enfermedad está presente en su realidad o en el mundo de la Tierra? Las preguntas reales formuladas a usted ahora, que tienen más poder e influencia en su vida son:

¿Estás listo para pasar por alto lo que parece ser evidencia de la enfermedad y la creación de miedo en la tierra a favor de saber que su propio poder, y sabiendo que puede elegir la realidad que deseas experimentar?

¿Estás listo para crear un mundo más allá del miedo y la enfermedad incluso si son bombardeados con evidencia que indica lo contrario?



Madre María: Es el momento de aceptar su poder y darse cuenta de que todo lo que ocurre en la Tierra, usted tiene la opción de si desea experimentarlo.

Con la propagación de la enfermedad en la Tierra, usted tiene la opción de decidir si va a estar infectado con la enfermedad o no. Con situaciones de miedo que surge y se presentan a los demás, usted tiene la posibilidad de elegir si desea adoptar y emanar miedo o no.

Si decide adoptar el miedo, entonces usted será la atracción de las experiencias que traen lo que teme a tu vida. Tu vida es tu elección; ninguna otra persona puede decidir o dictar su vida para usted.

Es hora de aceptar esta verdad y comenzar a vivir de una manera que se amplía, mejora y encarna esta misma verdad dentro de su ser. Usted puede optar por decir 'no' a las experiencias de miedo y la enfermedad y 'sí' a la experiencia del amor, la paz y la salud continua.

Su vida ahora está en tus creencias sobre las cosas cotidianas y su dedicación al cultivo de lo que desean experimentar. No importa lo que otro ser acciones o experiencias, que son el creador de tu propia realidad; y usted tiene el apoyo constante de los planos, guías, ángeles, maestros ascendidos y seres diosa interior.



María Magdalena: Me gustaría compartir con ustedes algunas técnicas para que apoyen en el movimiento en una realidad donde se crean las opciones y experiencias que usted desea para su realidad.

Deseo aconsejo que escuchar primero dentro de su realidad a los mensajes y las creencias que tenga, y los mensajes y creencias dadas por otros, por los medios de comunicación, y por la evidencia aparentemente fáctico.

Con la conciencia, elija el que desea aceptar y que desea desechar. Por ejemplo, si usted oye que la enfermedad se está extendiendo en todo el mundo, optar por enviar amor a todos los que están sufriendo la enfermedad, mientras que la elección de afirmar y hacer que su verdad que usted está libre de la enfermedad, siempre sano y lleno de vitalidad. Saber con certeza profunda de que esta simple creencia asegurará su salud y bienestar en todo momento.

Otro ejemplo podría ser si una experiencia ocurre en su realidad o en el mundo y esto crea miedo dentro de ti mismo y los demás, que no, que temer. Elija para liberar y dejar ir el miedo, sabiendo que al hacerlo se le miedo dentro de ti y dentro de otras personas de-energizar.

A continuación, cree un sentimiento de amor y seguridad dentro de su ser. Piensa en cosas de amor y seguridad, afirmando a sí mismo la realidad que usted elija a la experiencia.

Recuerde que usted es el creador de su realidad; usted tiene el derecho divino de elegir lo que deseas experimentar. Esto nunca antes ha sido tan importante.

Si cada persona y el alma en la Tierra fueron a darse cuenta de que tienen el poder de elegir lo que desean crear, toda la enfermedad, el miedo, la pobreza y cualquier otra energía dañina sería impotente e inexistente.

La creencia es una resonancia y la alineación de una energía. Cuando usted cree en el amor, la seguridad y la salud, no importa lo que evidencia es compartido con usted para disuadir a usted, usted se alinea con y convertirse en el amor, la seguridad y la salud.

Madre María: Llame amor, luz, paz y vitalidad a su ser. Deja que estas energías ducha sobre ya través de su ser, imaginando,

percibiendo, reconociendo sus colores, las vibraciones y la influencia positiva sobre su ser.

Cree en el amor, la luz, la paz y vitalidad.

Véase, sentido, y reconocer todo su ser emanaba estas cuatro energías constantemente de todos los aspectos de tu ser, de forma continua.

Requerir al 9 de Ray of Light de fusionar la energía superior, aspectos y la conciencia de tu alma en tu cuerpo físico y el campo áurico, por lo que se verá influido positivamente por su alma el acceso a la orientación y la intuición de su alma.

Tu alma no se identifican o se alinean con el miedo o la enfermedad. Debido a esto actuará como una protección y una luz de guía en su realidad y del ser.

María Magdalena: Deja que el amor de tu corazón y el alma ser su respuesta y la respuesta a todas las situaciones, creencias y experiencias. El amor es la respuesta, el resultado y la experiencia para ti, eternamente, si elige que sea. Dedícate a cultivar esta realidad por sí mismo.

Usted puede crear por sí mismo solamente, y sin embargo, su dedicación repercutirá en todas las almas y seres en la Tierra, ya que se alinearán con la vibración que emana: la vibración del amor.

El amor es semejante a un imán - todo el mundo se siente atraído, se alinea, y resuena como y con amor. Es contagioso! También está cumpliendo para usted, y actúa como la protección más fuerte de todos, y un potente creador de la verdad divina y el bienestar en su realidad, y por lo tanto en la realidad de todos.

Deja que tu amor brille tan intensamente en cada momento de su día; y plantearnos sus guías y el Creador para ampliar y mejorar el amor que comparten y experiencia.

Madre María: Tómese su tiempo para elegir la realidad que deseas experimentar. Energizar sus opciones a través de afirmaciones, visualizaciones y pidiendo luz y el empoderamiento de sus elecciones, de sus guías y seres angélicos.

El mayor cambio que se requiere para llevar a cabo es la comprensión que tienes el poder de elegir lo que deseas experimentar. Ninguna persona, grupo o gobierno puede dictar a usted sus opciones y experiencias; y sin embargo, se puede vivir pacíficamente con cualquier energía o dentro de cualquier comunidad.

Tenga en cuenta que estamos hablando de tomar decisiones predominantemente dentro de su mente. Esto no es necesario indicar que cualquier acción o manifestación tiene que tener lugar. Este es un cambio pacífico dentro de ti, que ninguna otra persona tiene que saber acerca de.

Es un momento en que usted separa a sí mismo de la conciencia general de la realidad. En silencio, dentro de su mente, usted elige sus pensamientos, sabiendo que van a manifestarse dentro de su realidad.

También es importante darse cuenta de que todas las formas de manipulación que puede crear sólo le anclarán más en ser manipulado por otros.

Cuando te enfocas en el amor, la luz, la paz y la salud en su vida, sabiendo que simplemente manifiestan, causando la mejora y el cumplimiento de su realidad y la realidad de todo, entonces usted va a apoyar la expansión del amor sobre la Tierra y dentro de todo.

Que nuestras palabras inspiran un cambio suave en su mente la que crea la felicidad dentro de su ser y de la realidad. Este suave cambio alienta la cuestión con gran compasión, '¿Qué elijo para hacer realidad en mi realidad?' La respuesta está llena de abundante compasión, el amor y la verdad, que está más allá del ego deseos, la desesperación y necesidades.

**Con el amor verdadero, las bendiciones y la inspiración,
Madre María y María Magdalena**

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION